

友だちとなかよく

永吉小3年

橋口 海斗

いよいよ新学きがはじ
まりました。みなさんは、
新しい学年でがんばりた
いことをきめましたか。

ぼくは毎日のしゅくだ
いをがんばろうと思いま
す。運動ではてつぼうの
れんしゅうをして、いろ
んなわざができるように
なりたいです。3年生で
はリコーダーをならうの

も楽しみです。いろんな
きよくをふけるようにが
んばりたいです。

今年ぼくのいもうと
が入学します。いもうと
だけじゃなくて、ほかの
1年生にもやさしく教え
ることができるようにおいさ
んになりたいです。

新がたコロナウイルス
が気になるので、手あら
いをしっかりとします。3
年生でも友だちとなかよ
く、力を合わせてがんば
りたいです。(日置市)

しきに出られなくてさび
しかったです。 できるようになったのだ
なあと思いました。

2年生になって、1学
きは、友だちとたくさん
あそんだり、いっしょに
べんきようをがんばった
りすることができたの
で、うれしかったです。

とくに、ぼくの心にも
こっていることは、1年
生のときにできなかった
のぼりぼうを、くつをは
いたままでのぼれるよう
になったことです。のぼ
るこつが分かって、うん
と、れんしゅうしたから、
夏休みは、べんきよう
や、おうちのおてつだい、
体力づくりをがんばりま
す。となりには、大すき
なおじいちゃんやおばあ
ちゃんがすんでいるの
で、しんがたコロナがこ
ないように、そして、ほ
くたちもまけないよう
に、がんばりたいです。
2学きには、また、みん
など元気に会いたいで
す。

のぼりぼうのこつ

永吉小2年

田中 秀斗

1年生の3学きから、
しんがたコロナウイルス
がせかい中ではやっつて、
学校はしばらくやすみに
なりました。そつぎよう

(日置市)

あいさつと返事

あいさつをしたら

相手が気持ちよくなる

だからこれからも

あいさつをしたい

返事も同じだ

だから大きな声で

相手に伝わるようにしたい

人と人をつなぐ大切なこと

(日置市永吉小5年)

田中 帆乃

みずあそびをしたよ

おかあさんとかわへいったよ

カニもさかなもいっぱいいたよ

すべってころんだ

かわのみずはつめたかったよ

おかあさんもぼくも
いっしょにわらった

またみずあそびをしたいな

(日置市永吉小1年)

山本 琉維

子供のた

(学年は投稿時)

コロナ差別に反対

新型コロナウイルスは怖い
でももっと怖いのは
感染した人への差別といじめ

ネットにはデマ情報もたまにある

自分の立場に置きかえて
考えてほしい

(日置市永吉小6年)

沖園 陸



赤井 田智子 特派員

永吉小6年(日置市)

「面白いからごみを拾っている」という博多さんの予想外の答えに驚いた。「面白い物を探してみよう」と思いながら拾っていると、ごみの中に、とてもきれいな物があってびっくりした。

近くの浜に網が落ちているのをよく見かけていたが、それが生まれ変わったドレスはきれいで印象深かった。プラスチックだけでなく、漁具や飲料ボトルなど多種多様なごみがあることにも驚いた。取材をきっかけに、海に流れてくるごみを気にしてみようと思った。

南日本新聞オセモコ 掲載

オセモコは、鹿児島弁の「長才も子も」(おせもこも)を短くした造語(ぞうご)です。

6年生が教え導く

運動会で永吉太鼓踊り



日置市吹上町永吉地区には、古くから伝わる「永吉太鼓踊り」という伝統芸能があります。9月27日にあつた私たち永吉小学校の運動会で、3年生から6年生までの27人が「永吉太鼓踊り」を披露しました。朝鮮の役から戦勝帰国した島津義弘を祝福するために400年ほど前に始まったと言われている、3年に一度、保存会のみなさんが集落各地を巡って



赤井田 智子 特派員

永吉小6年(日置市)

2010年から、永吉小学校でも踊るようになつたそうです。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため規模を縮小し、10種類ある踊りのうち、四つを踊りました。保存会の大寺俊明会長(75)らに指導を受け、体育の授業で6年生が3年生に教える形で練習しました。鉦、いでこ(小太鼓)、大太鼓、

踊ります。

太鼓に分かれて隊列を組んで行進し、その後、輪になつて踊ります。私の担当は太鼓でした。おなかに太鼓を着け、長い棒にカラフルな紙の飾りが付いた「矢旗」を背負つて踊りました。

踊りの中で好きなのは、始めの掛け声を出す部分です。太鼓を合図に「ヤー」と、みんな元氣よく声を出すと、気持ちいいからです。初めはみんな恥ずかしがつて声が小さかったのですが、練習を重ねるにつれ、一人一人がしっかりと声を出せるようになりました。

6年の大寺一郎さん(12)は「縮小した形で残念だったが、精いっぱい演技することができました」と笑顔で語りました。これからも、先輩が後輩に教え導く形で、ずつと受け継いでほしいと思います。

●隊列になつて「永吉太鼓踊り」を披露する永吉小学校の児童 9月27日(土)体育の時間で「永吉太鼓踊り」の練習を重ねる児童

子供のうた

(学年は投稿時)

マット運動

そしてわたしの目も回る

体育の時間にマット運動をした

できると楽しいマット運動

ゆりかご 後転 カエルの足うち

また今度がんばりたい

川とび 小さなそく転

(日置市永吉小4年)

高田 綺心

マットと天井がぐるぐるっと回る

いねかり

うれしかったです

ジュースと いももちも

おいしかったです

(日置市永吉小1年)

胸元 聡士朗

おじいちゃんといっしょに

いねかりをしました

さくっさくつと おとがしました

いねをむすぶときは

かあちゃんも てっだつてくれて

子供のうた

(学年は投稿時)

いろはうたかるたとり

永吉小1年

上野 樹奈

いろはうたかるたとり
たいかいをしました。1
回目は4人でしました。
このまえは16まいとれた
ので、きょうは20まいと
ろうとおもいました。

20まいとれて1ばんだ
つたので、2回目はなの
かちゃんとけっしょうせ
んをして、26まいとれて
1ばんになりました。

みんなが「おめでとう」
といって、はくしゅをし
てくれました。2回も1
ばんになったので、すっ
ごくうれしかったです。
おかあさんが、「いつも
いろはうたをたくさんよ
んでいるからだよ。すご
いね」と、ほめてくれま
した。また、いろはうた
かるたとりたいかいで、
1ばんになりたいです。
こんどは、きょういく
こうえんかいで、おはな
しをしてください。は
らぐち先生と、しもとよ
どめ先生にもきいてもら
いたいです。(日置市)